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平成２９年６月２８日亀岡市教育委員会会議録 
 
 
１ 開会  午後 ２時００分 

閉会  午後 ３時１０分 
 
２ 出席委員 

  田 中  教育長 
  関    教育長職務代理者 
  吉 岡  委 員 

江 口  委 員 
若 本  委 員 

 
３ 欠席委員 
     な し 
 
４ 出席事務局職員 
     山 本  教 育 部 長 

  和 田  次長兼総括指導主事 
  片 山  教育総務課長 
  土 岐  学校教育課長 

河 原  社会教育課長兼中央公民館長 
大 西  社会教育課人権教育担当課長 

    大 石  学校給食センター所長 
    内 藤  図書館長 
    黒 川  文化資料館長 
    難 波  教育研究所長 
    中 川  教育総務課副課長兼総務係長事務取扱 

 
５ 傍聴者 

０名 
 
６ 議事の大要 
（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 
 
（２）前回会議録の承認 

平成２９年５月３１日に開催した定例会の会議録について承認した。 
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（３）教育長からの報告 
 ○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

・全日本学校関係緑花コンクール受賞報告を東輝中学校（校長・生徒）から受

けた。学校の取り組みで全国的な評価を受けたことを喜んでいる。 

・石田梅岩顕彰会が行われた。記念館の建設に向けて資金調達も含めて検討さ

れている。 

・市立中学校陸上競技大会が亀岡運動公園で開催された。 

・市議会６月定例会が閉会した。 

・高齢者さわやか教室を開講した。今年も４００名余りの方々に受講をいただ

いている。 

・平成３０年亀岡市成人式第１回実行委員会を開催した。１７名の実行委員の

もと準備を進めていく。 

・市立幼稚園ＰＴＡバザーが、京都学園大の学生等の協力（ボランティア）も

得て多数の参加のもと盛大に開催された。 

・ふるさと子ども相撲が開催された。相撲人気が高まっている中、例年よりも

多数の出場があった。 

・中学校選択制デリバリー弁当導入公募型プロポーザル・ヒアリングを行い、

候補業者の選定を行った。 

・丹波国分寺跡整備検討委員会を行った。史跡の一部が追加指定を受けたこと

を踏まえ、今後の活用等について検討した。 

・学校規模適正化に係る、別院中学校ＰＴＡ・東別院小学校ＰＴＡ対象の説明

会を開催した。今後、西別院小学校ＰＴＡでも開催する。 

 

◎国・府等の関係 

・口丹波公立高等学校説明会がガレリアかめおかで開催された。 

・口丹波中学校陸上競技大会が丹波自然運動公園で開催され、市内からも多数

の出場があった。 

・京都市内において、京都市内の府立高等学校説明会が開催され多数の参加が

あった。 

 

 

○教育長報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

 

委 員 中学校の選択制デリバリー弁当は、業者が決定したということか。 

 

教育長 候補者を決定したということである。 

 

 委 員 今後、どういう手順で進めるのか。 
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事務局 詳細事項について諸条件の整理を行う。 

     弁当の納入は、保護者との契約になり、市教委と納入業者は直接の

契約等は結ばないが協定を締結する。 

     予約システムの方は、支払い方法等の調整も含め、市教委が委託契

約を締結する。 

 

委 員 いつごろ締結の予定か。 

  

事務局 いずれも７月中旬頃を予定している。 

    詳徳中学校の全生徒向け、保護者向け、教職員等の試食を行うことと

している。 

  

委 員 今年は試行だが、次年度からはどうなるのか。 

 

事務局 平成３０年１０月まで１年間の試行をして状況を把握することとし

ている。 

    学校施設の改修等も考慮する必要があり、予算化も含めた対応を検討

したい。 

 

委 員 成人式の実行員会が設けられたが、前年の成果や課題は提供されてい

るのか。 

 

教育長 前年の実行委員（一部）が今年の実行委員会に参画して助言を行うよ

うにしている。 

 

委 員 学校規模適正化について、別院中・東別院小のＰＴＡ説明会はどのよ

うな状況であったのか。 

 

 教育長 保護者のみの参加であったが、様々な意見が出た。 

     基本的に反対意見が多数であったと認識している。 

     一方で、バス通学等についての具体的な質問や特認校、地域活性化

の取り組みを進めているので、もう少し時間をかけて検討すべきと

いった意見もあった。 

     今後、自治会役員等を対象に説明する機会を設け理解を求めていく

考えである。 

 

 委 員 市立幼稚園ＰＴＡバザーの収入はどういった活用がされているのか。 

 

 事務局 ＰＴＡ活動の充実や遊具、子どもたち向けのイベント開催経費等に

充てられていると聞いている。 
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 (４)報告事項 

 ①亀岡市立の小学校、中学校及び義務教育学校に勤務する府費負担教職員の 

服務に関する規程の一部を改正する訓令について 

②平成３０年度東・西別院小学校特認校児童募集について 

③国史跡（丹波国分寺跡附八幡神社跡）の追加指定について 

④文化資料館平成２９年度事業について 

⑤第３次亀岡市子どもの読書活動推進計画について 

⑥平成２９年７月８月９月の教職員研修講座について 

 

 

○教育長報告及び各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があ

った。 

 

＜平成３０年度東・西別院小学校特認校児童募集について＞ 

委 員  チラシはよくできているがどこに配布するのか。 

 

事務局  市内の小学校１年生から５年生を対象に各小学校及び市内の公私

立の保育所（園）・幼稚園の５歳児と４歳児にも配布する。 

 

 委 員  小規模校には、影響があるので十分な配慮が必要である。 

 

＜第３次亀岡市子どもの読書活動推進計画について＞ 

委 員  ５年間の取り組みとして、今後も継続するのか。 

      財政上の措置についての記載があるが既に確保されているという

ことか。 

 

事務局  継続して取り組む。措置が確約されたものではないが努力したい。 

 

 

（５）その他 
①平成２９年９月亀岡市議会定例会日程（案）について 
②平成２９年度地域こん談会の日程について 
③次回教育委員会の日程について 

   次回の定例教育委員会を平成２９年７月２６日に開催することとした。 
 
（６）閉会   
   ○教育長が閉会を宣言 
                               以  上 


